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Die holen keinen mehr weil sie keinen kriegen, nicht weil sie keinen holen wollten. Jemand der
bezahlbar und sportlich eine Verstärkung ist, noch dazu in der Winterpause zu bekommen, dass
war schwierig und wohl auch nicht zu lösen.

Grundsätzlich ist der Kader aber stark genug um die Klasse zu halten, wenn sie mal anfangen
ihr Potential auszuschöpfen. Klassenerhalt vorausgesetzt, wird man das Ziel WIederaufstieg mit
diesem Kader sicher nicht angehen können. Da wird man auch in der kommenden
Transferperiode ein paar Flocken brauchen um hier die nötigen Veränderungen realisieren zu
können.

Übrigens, gerade in der zweiten Liga war es schon oft so, dass eine Mannschaft die in der einen
Saison gegen den Abstieg gespielt hat, in der kommenden Saison auf einmal vorne mit dabei
und um den Aufstieg gespielt hat. Bielefeld aktuell ist auch so ein Beispiel. Manchmal braucht
es halt auch einen langen Atem.
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